



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB IV

PENUTUP

4.1. Kesimpulan

Penulis sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara Program Studi Desain Komunikasi Visual yang telah melaksanakan kerja magang sebagai desainer grafis di *Emerging Business Division* Sinar Mas Land menyimpulkan bahwa mata kuliah *internship* ini adalah salah satu mata kuliah terpenting di perkuliahan karena mata kuliah ini memberikan kesempatan untuk bekerja secara profesional bagi mahasiswa yang haus akan belajar dan pengalaman bagus, sehingga bisa lulus dengan kemampuan yang lebih matang dan percaya diri untuk bersinar baik di dunia kewirausahaan dan dunia kerja yang kompetitif.

Peranan desainer grafis pada perusahaan-perusahaan sangat penting terbukti dari banyaknya konsep *marketing* dalam bentuk komunikasi visual di berbagai media terutama di media sosial yang sudah ramai pengguna dan akan terus berkembang dengan pesat. Desainer grafis dan perusahaan *Emerging Business Division* Sinar Mas Land juga menjalin hubungan mutualisme yang erat. Divisi ini sudah menyadari pentingnya *social media marketing* yang memungkinkan bisnis terus berinteraksi secara aktif dengan kliennya melalui media sosial, sehingga memerlukan ide dan konsep cemerlang dari para desainer grafis muda yang melek teknologi dan internet. Perusahaan juga memberikan pelajaran penting kepada desainer grafis terutama mahasiswa yang melaksanakan kerja magang berupa pengetahuan tentang produk unggulannya, sistem yang terpercaya, dan tentu nilai luhur Sinar Mas.

Penulis tentu banyak mendapatkan pelajaran baru yang tidak diajarkan di perkuliahan baik secara teknis maupun non teknis. Untuk teknis, penulis mempelajari bagaimana desainer grafis bekerja sesuai sistem di dalam perusahaan besar seperti Sinar Mas Land. Dari pembimbing lapangan, penulis mendapatkan banyak tips-tips desain dari awal proses hingga akhir proses untuk meningkatkan

efisiensi dan efektivitas hasil proyek. Untuk non-teknis, penulis belajar untuk memahami bagaimana rekan-rekan kerja di perusahaan berkomunikasi dan bersikap dari hal sekecil apapun untuk menjaga keharmonisan di lingkungan kantor. Kecepatan, fleksibilitas, kemampuan mengontrol emosi dan tekanan, kesanggupan mengatur waktu dan prioritas menjadi hal-hal utama yang penulis pelajari di masa kerja magang di *Emerging Business Division* Sinar Mas Land.

4.2. Saran

Setelah 3 bulan bersama-sama dengan *Emerging Business Division* Sinar Mas Land dengan melaksanakan kerja magang dan sebagai mahasiswa desain grafis dari Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Multimedia Nusantara, penulis ingin menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat berguna untuk para pihak yang membaca laporan ini.

1. Untuk Perusahaan *Emerging Business Division* Sinar Mas Land

Penulis mengapresiasi suasana kekeluargaan di lingkungan kantor yang terbentuk oleh kepemimpinan kepala divisi sebelumnya. Penulis mengharapkan suasana seperti ini untuk seterusnya, oleh karena itu saran untuk pemimpin-pemimpin divisi sekarang yang terhormat untuk tetap memperhatikan keharmonisan rekan-rekan kerjanya agar *Emerging Business Division* Sinar Mas Land tetap menjadi tempat kerja yang nyaman dan progresif. Untuk proses briefing, penulis menyarankan kepada tim *Sales and Marketing Department* untuk lebih serius dan lebih matang dalam merencanakan sebuah *event marketing* agar setiap *event*-nya terlaksana secara maksimal dan tidak terjadi kelalaian dalam *detail* sekecil apapun, dan juga selalu mempersiapkan *back-up plan* untuk segala kemungkinan yang terjadi.

2. Untuk Universitas Multimedia Nusantara

Penulis ingin mengapresiasi usaha bagian Career Development Center (CDC) UMN yang selalu mengirimkan email lowongan magang dan kerja setiap beberapa hari sekali dan para dosen UMN yang mengadakan pembekalan magang kepada mahasiswa UMN. Penulis ingin memberikan saran kepada

pihak Career Development Center (CDC) UMN yang terhormat untuk lebih memperhatikan lowongan-lowongan magang dari setiap perusahaan yang dibagikan ke mahasiswa UMN melalui email atau secara langsung. Penulis berharap adanya koordinasi antara pihak CDC UMN dengan Dosen Koordinator Magang di setiap masing-masing program studi untuk melakukan seleksi pada lowongan-lowongan perusahaan yang masuk agar pilihan tempat kerja magang tetap berkualitas dan sesuai dengan standar UMN.

3. Untuk mahasiswa lain yang akan magang

Dari cerita penulis sendiri, memang tidak selalu mudah dalam mencari perusahaan untuk menjadi tempat kerja magang. Penulis menghabiskan banyak waktu berharga untuk mempelajari sendiri hal-hal yang penting dalam prosedur pelamaran kerja magang mulai dari pengurusan surat KM dari UMN, cara pembuatan CV yang menarik, cara penyusunan *portfolio* yang baik, penyusunan surat lamaran kerja magang yang benar, cara menghadapi wawancara kerja magang dengan percaya diri, hingga penyusunan laporan magang. Saran kepada mahasiswa yang akan melaksanakan kerja magang agar tidak melakukan kesalahan yang penulis lakukan, pertama yaitu mengikuti semua prosedur pengajuan kerja magang dari UMN dengan teliti mulai dari KM-01 hingga KM-07. Kedua yaitu jika belum mengerti mengenai pembuatan CV dan *portfolio*, segera belajar dengan orang yang sudah berpengalaman dan buat desain yang baik. Ketiga, jangan berkecil hati jika lamaran kerja magang diabaikan atau ditolak dari perusahaan yang dilamar, jangan segan untuk menanyakan kabar lamaran yang sudah dikirimkan ke perusahaan, dan selalu mempersiapkan diri untuk menghadapi wawancara kerja magang. Keempat, jika sudah diterima di perusahaan, jangan lupa mengurus surat KM-03 hingga KM-07 dan segera susun laporan magang jika sudah mengambil mata kuliah *internship*.